Kathrin ten Hagen

Die Geigerin **Kathrin ten Hagen** trat solistisch u.a. mit dem Deutschen Symphonie-Orchester Berlin, den Nürnberger Symphonikern, den Hamburger Symphonikern, der KlassikPhilharmonie Hamburg, dem USC Symphony Orchestra, dem Staatlichen Symphonieorchester Moskau, dem Staatlichen Kammerorchester der Republik Belarus und den Jenaer Philharmonikern auf. Sie gastierte bei namhaften Festivals wie den Festspielen Mecklenburg-Vorpommern, dem Zermatt-Festival, den Holland Music Sessions und dem Yellow Barn Festival in den USA. Erste Preise gewann sie beim Donald Portnoy International Violin Competition Georgia und beim California International Young Artists Competition. Seit Oktober 2018 ist Kathrin ten Hagen Professorin für Violine an der Hochschule für Musik FRANZ LISZT Weimar.